

IMPONDERABLE PALABRA

Viva la música oída en casa, en una isla punteada
de hippis, la música
viva en medio de nuestra vida con Schubert a un
lado y los Beatles al otro y en medio una
canción regional con olor a madera,
yo derivo por la música y no la entiendo ni puñe-
tera falta que hace,
siempre me lleva como una almadfa a lo largo de
un río, ~~como~~ un coche descapotable por
una autopista a las cinco de la mañana,
a Beethoven no me atrevo
a saludarle,
el hombre es imponente,
está detrás de todas las catástrofes
oscilando encima de los entusiasmos,
dame la mano, Falla, llena de jardines y voces
populares,
viva la música desvestida en medio del aire,
la hermosa melodía de Salinas
serenamente ensalzada en la impon-
derable palabra de fray Luis.

Madrid, 5-II-71

Sta. Agueda

IMPONDERABLE PALABRA

Viva la música oída en casa, en una isla punteada
de hippis, la música

viva en medio de nuestra vida con Schubert a un
lado y los Beatles al otro y en medio una
canción regional con olor a madera,

yo derivó por la música y no la entiendo ni puñe-
tera falta que hace,

siempre me lleva como una almadía a lo largo de
un río, como un coche descapotable por
una autopista a las cinco de la mañana,

a Beethoven no me atrevo

a saludarle,

el hombre es imponente,

está detrás de todas las catástrofes

oscilando encima de los entusiasmos,

dame la mano, Falla, llena de jardines y voces
populares,

viva la música desvestida en medio del aire,

la hermosa melodía de Salinas

serenamente ensalzada en la impon-
derable palabra de fray Luis.

Madrid, 5-II-71

Sta. Agueda

